

Dallas confirma nuevo caso del virus del Nilo Occidental

La Ciudad fumigará en el norte de Dallas

Dallas – La Ciudad de Dallas ha confirmado que mosquitos recolectados en el norte de Dallas son portadores del virus del Nilo Occidental y fumigará esta área. También se reportaron pájaros muertos en esta localidad.

Fumigación contra mosquitos, 5 de agosto y 6 de agosto

Empleados de la Ciudad fumigarán en el norte de Dallas entre las 10:30 p.m. del viernes, 5 de agosto y las 6 a.m. del sábado, 6 de agosto. El área para ser fumigada está delimitada al norte por Estate Lane. Al este, el límite es con Wickersham Road. Al sur, el límite es con McCree Road y al oeste con Lynbrook Drive y Leaside Drive.

Las fumigaciones serán efectivas solamente bajo condiciones de vientos que no exceden 10 millas por hora en velocidad. Se les aconseja a los residentes de las áreas de tratamiento que se mantengan dentro del hogar, que protejan de igual manera a sus mascotas y que eviten contacto con el rociador. Para más información, visite la página Web de la Ciudad de Dallas en www.alcaldiadedallas.com.